

Musée de la Chaussure : un voyage au pays des merveilles

Profitez des vacances pour découvrir, voire redécouvrir, le musée de la Chaussure, selon vos disponibilités ou vos envies, au travers de diverses propositions : visite découverte, atelier en famille...

Installé rue Bistour, dans un ancien couvent de la Visitation, le musée de la Chaussure recèle de trésors insoupçonnés. Vous ne pouvez pas le manquer. Vous verrez devant ses grilles, se dressant tel un totem, un escarpin monumental, rouge étoilé, inspiré d'un modèle, conservé au Musée, d'Andrea Pfister. Il en existe d'autres, réparties dans le centre-ville, de la gare à l'Isère : amusez-vous à les chercher...



Escarpin étoilé d'Andrea Pfister - @Ville de Romans-sur-Isère

La chaussure dans toutes ses dimensions



Mule du soir d'André Pérugia - @Ville de Romans

Chaussures girafe, poisson, masculin-féminin, façon croco, masquées ou encore sans talon, découvrez toute la créativité de nos stylistes d'hier et d'aujourd'hui. Et pour en savoir plus encore, n'hésitez pas à franchir le portail du Musée. On vous y attend de pied ferme ! Quel que soit votre profil ou votre centre d'intérêt (mode, histoire, géographie, société...), vous trouverez certainement chaussure à votre pied.

20 minutes pour aiguïser votre curiosité

Vous ne disposez que de peu de temps ? Inscrivez-vous aux visites flash, les 16, 18, 23 ou 25 avril, à 11 heures, pour une découverte, en 20 minutes, des incontournables de l'immense collection du Musée. Une belle entrée en matière ! Avec un risque, cependant, celui de vouloir en savoir plus et de continuer à profiter de ce bel écrin. Ces visites sont comprise dans le billet d'entrée, il est indispensable de réserver.



Un voyage au pays des chaussures



©Ville de Romans-sur-Isère

Si vous êtes accompagné de vos enfants, vous préférerez peut-être vous inscrire à une visite-atelier mercredi 24 avril, de 10h30 à 12h : « Un voyage au pays des chaussures » qui vous entraînera à travers l'histoire et les modes. Vous serez invités ensuite à customiser une silhouette de sneaker Paper Toys. Cette animation se fait sur réservation (4,50 € en supplément du billet d'entrée).

Créez une mini sneaker

Et si vous êtes un tant soit peu manuel, vous adorerez participer à ce nouvel atelier le mercredi 17 avril, de 10h30 à 12h00. Il vous permettra, grâce aux conseils avisés d'Isabelle Dhume, créatrice de sneakers, de concevoir et de fabriquer une mini chaussure, avec laquelle vous pourrez repartir. Vous découvrirez, lors de cet atelier, le vocabulaire technique lié à la chaussure, vous manipulerez des outils (perforeuse cuir, aiguilles) et, enfin, vous assemblerez votre création par couture main.



Cet atelier est destiné aux enfants, à partir de 8 ans, accompagnés d'un adulte (Tarif : 15€). Votre participation vous donnera droit à un tarif réduit sur le billet d'entrée au Musée (gratuit pour les moins de 18 ans).

Enfin, sachez que l'entrée du musée de la Chaussure est gratuite le premier dimanche de chaque mois.

[+] d'infos sur www.museedelachaussure.fr - Renseignements et réservations au 04 75 05 51 81 ou par mail à publicsmusee@ville-romans26.fr.